



Crece pérdidas de Anglo American a junio

Anglo American volvió a reportar pérdidas al primer semestre, pero ahora fueron mayores que las del año pasado. Según publicó la empresa, en la primera mitad del año registró pérdidas por US\$1.879 millones, un resultado más adverso que los -US\$672 millones informado en el mismo periodo del 2024. Los ingresos por su parte llegaron a US\$8.954 millones, lo que representa una disminución del 7% respecto al mismo periodo del año anterior. En tanto, el EBITDA ajustado fue de US\$2.955 millones, una baja del 20% en relación con el mismo periodo del año anterior. Respecto a las operaciones de Chile, los ingresos pasaron de US\$2.455 millones a US\$2.142 millones.